



Rosario Robles se lanza contra Fernández Noroña, le acusa de “violador, misógino y cobarde”

La exfuncionaria reaccionó al comentario del petista contra ella de forma negativa en una sesión del Consejo General del INE

Redacción

nacional@cronica.com.mx

La exsecretaria del Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu) durante la pasada administración federal, Rosario Robles Berlanga, anunció que tomará acciones legales contra el petista Gerardo Fernández Noroña, ante el Instituto Nacional Electoral (INE), luego de que éste personaje habló de ella de forma misógina y negativa.

Robles Berlanga hizo alusión a la sesión del pasado 8 de febrero, en la que Fernández Noroña mencionó que cualquier crí-

ca hacia una mujer ya es etiquetada como violencia política de género, por lo que la exfuncionaria aseguró que el petista “violó” su nombre y su presunción de inocencia al llamarla “corrupta”.

TAN MAL ESTÁ SU CANDIDATURA

A través de un mensaje en su cuenta de la red social X, Rosario Robles apuntó que “Noroña es un violador. Violó en público mi nombre y mi presunción de inocencia. ¿Ahora es fiscal y juez? ¿Pdte @lopezobrador_ me están mandando un mensaje? ¿Tan mal está su candidata que tienen que amenazar para callarme? Procederé legalmente contra ese misógino y cobarde”, publicó la exfuncionaria.

La reacción de la exfuncionaria surge, luego de que el pasado 8 de febrero, Fernández Noroña en la Sesión Extraordinaria del Consejo General del INE sostuvo que constantemente se hace mal uso del término violencia política de género y negó haber incurrido en



Rosario Robles —en foto de archivo— reprueba los señalamientos del representante del PT, Gerardo Fernández Noroña.

esta falta contra la exfuncionaria.

El político dijo que “cualquier crítica que haces a una mujer que se dedica a la política entonces ya la quieren hacer violencia política de género. Los de la derecha son muy simuladores y a las verdades les dicen injurias”, mencionó.

Asimismo, el petista señaló que puso a Rosario Robles como ejemplo de la tergiversación del término violencia política de género: “Yo a Rosario Robles le dije corrupta, i violencia política de género! Fue a la cárcel por ese motivo, está a punto de regresar por lo mismo y dicen que es violencia política de género” •